



“Maduro es el presidente legítimo de Venezuela”, afirma Delcy Rodríguez

Description

La mandataria encargada del país sudamericano refirió que Nicolás Maduro, quien fue secuestrado por militares estadounidenses en enero, es el jefe de Estado de Venezuela.

“Sin duda alguna, [Maduro] es el presidente legítimo de Venezuela. Ahí yo voy a tener que resaltar, hablaré como abogada: el presidente Maduro y la primera dama [Cilia Flores] son personas inocentes”, dijo en entrevista exclusiva para NBC.

Asimismo, Rodríguez hizo énfasis en que ella es la que atiende los asuntos internos de su nación.

“Estoy encargada de la Presidencia de la República, es lo que contempla la constitución y, por el nivel de trabajo, estoy muy encargada. Es un trabajo arduo, duro, sobre todo en las condiciones inéditas en las que me correspondió” llevar a cabo esta tarea, destacó.

El 3 de enero, [Washington atacó suelo venezolano](#), lo que derivó en el secuestro del presidente Nicolás Maduro y su esposa, Cilia Flores, así como en la muerte de un centenar de personas.

Estos son otros temas relevantes mencionados por la presidenta encargada de Venezuela en la charla con NBC:

- Resaltó que su relación con el Gobierno de Estados Unidos es “respetuosa” y que ha sostenido llamadas tanto con el mandatario Donald Trump como con el secretario de Estado, Marco Rubio.
- Señaló que mantendrá elecciones “justas y libres”, en línea con la Constitución, cuyo calendario será definido por el diálogo político.
- Dijo que la venta de petróleo venezolano a EEUU fue “de justicia comercial”, a través de diversos canales.
- Comentó que dos fondos soberanos están dedicados a ayudar a la población y a crear infraestructura en suelo venezolano.
- Mencionó que, a través de la política, diplomacia y el diálogo en materia de energía con EEUU, **Caracas puede derribar las noticias falsas** que han surgido en los últimos tiempos.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Febrero 2026

www.elmaipo.cl